



Credit: Andreas Heddergott

DEUTSCH:

Die TUM lebt eine internationale Kultur. Über 40 Prozent unserer mehr als 50.000 Studierenden haben keinen deutschen Pass; sie kommen aus über 140 Ländern zum Studieren nach München. Und auch unter den Professuren steigt der Anteil stetig. Diese Diversität unterschiedlicher Talente, Hintergründe, Kulturen, Lebensweisen und Perspektiven prägt unsere weltoffene, innovationsorientierte Atmosphäre an der Universität.

Wir bringen aber nicht nur die Welt nach München, sondern sind auch global unterwegs. Mit sechs eigenen Büros und Niederlassungen sind wir auf vier Kontinenten präsent und verbinden deren Studierende, Wirtschaftspartner und gesellschaftlichen Initiativen mit unserer TUM.

In Mumbai vertritt Mohaa Vyas unsere Interessen, in Peking ist es Zhenshan Jin. Für Nordamerika ist von San Francisco aus Dr. Tim Bombosch aktiv; Sören Metz kümmert sich von Sao Paulo aus um Lateinamerika. In Brüssel vertritt Valerie Schegk die Interessen der TUM auf EU-Ebene. Und für unseren TUM-Campus in Singapur ist Dr. Markus Wächter als Geschäftsführer verantwortlich.

Ganz herzlichen Dank für das große Engagement!

von links: Zhenshan Jin, Dr. Markus Wächter, ich, Dr. Tim Bombosch, Mohaa Vyas, TUM-Vizepräsidentin Internationale Allianzen Juliane Winkelmann, Valerie Schegk, Sören Metz

ENGLISH:

TUM embodies an international culture. Over 40 percent of our more than 50,000 students are not German citizens; they choose Munich for their studies, coming from over 140 countries. And the number of internationally staffed professorships at TUM is also constantly growing. This diverse range of talents, backgrounds, cultures, ways of life and perspectives shapes the cosmopolitan, innovation-oriented atmosphere at our university.

Not only do we bring the world to Munich, we also reach out globally. We maintain a presence on four different continents with six of our own offices and branches that connect local students, business partners and community initiatives with our TUM.

Mohaa Vyas represents our interests in Mumbai, in Beijing it's Zhenshan Jin. Working from San Francisco, Dr. Tim Bombosch covers North America; Sören Metz is based in Sao Paulo and represents TUM in Latin America. In Brussels Valerie Schegk takes TUM's interests to the EU. And Managing Director Dr. Markus Wächter is in charge at our TUM campus in Singapore.

My sincere thanks for all the hard work and commitment!

from left: Zhenshan Jin, Dr. Markus Wächter, me, Dr. Tim Bombosch, Mohaa Vyas, TUM Senior Vice President International Alliances Juliane Winkelmann, Valerie Schegk, Sören Metz

[Technische Universität München](#) [Technical University of Munich \(TUM\) Asia](#)
[TUMCREATE](#) [TUM São Paulo](#) [TUM San Francisco](#) [TUM Beijing](#) [TUM Mumbai](#) [Tum Mumbai Office](#) [TUM Brussels](#) [Juliane Winkelmann](#) **#International** **#Universität** [Philip Miessner](#) [Harald Olk](#)